

DEUTSCH-UNTERRICHT EINMAL ANDERS

Schüler bei Lesung von Klaus Maria Brandauer

Die Darbietung des Schauspielers und Regisseurs begeisterte die Gymnasiasten.

NEULENGBACH Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen des BORG Neulengbach statteten im Rahmen des Deutsch-Wahlpflichtfachs dem Burgtheater einen Besuch ab.

Nachdem sie eine kurze Einführung ihrer Professorin in das Buch „Die gelbe Straße“ von Veza Canetti bekommen hatten, kamen sie zu dem spontanen Entschluss, die Vorlesung von Klaus Maria Brandauer zu eben diesem Buch zu besuchen. Die Ausdrucksstärke des Vortragenden beeindruckte alle sehr. Vor allem seine Spra-

che, Mimik und Gestik und seine Interpretation des Werks ließen alle in Staunen verfallen. Begleitet wurde die Darbietung von Pianist Arno Waschk auf dem Flügel.

Auch die Atmosphäre des Burgtheaters war, trotz einer peinlichen telefonischen Unterbrechung, ein angenehmer Ausgleich zum Schulalltag, gerade in Zeiten der Pandemie. Die Vorstellung sorgte für viel Gesprächsstoff und hinterließ schöne Erinnerungen an die gemeinsame Zeit im Deutsch-Wahlpflichtfach.



◀ Ihren Ausflug nach Wien genossen die BORG-Schüler.
Foto: privat